

INDIKATOR KINERJA UTAMA

KABUPATEN : HULU SUNGAI UTARA

SKPD : INSPEKTORAT

TUGAS : Membantu Bupati dalam melakukan pengawasan terhadap pelaksanaan urusan Pemerintahan di daerah Kabupaten Hulu Sungai Utara, Pelaksanaan pembinaan atas penyelenggaraan pemerintahan desa dan Pelaksanaan urusan pemerintahan desa

FUNGSI : - Perencanaan program pengawasan
 - Perumusan Kebijakan dan Fasilitas Pengawasan
 - Pemeriksaan, Pengusutan, Pengujian, dan Penilaian Tugas Pengawasan
 - Pelaksanaan urusan kesekretariatan

IKU :

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja Utama	Sumber Data	Penjelasan
1	Meningkatnya kinerja pemerintahan	3 % jumlah SKPD yang memperoleh penilaian capaian sasaran kinerja serendahnya 65% dari standar/kriteria % hasil evaluasi Lakip SKPD yang akuntabel (kategori baik dan sangat baik)	4 Hasil Evaluasi SAKIP Inspektorat Kab. HSU Hasil Evaluasi SAKIP Inspektorat Kab. HSU	5 Jumlah SKPD yang memperoleh penilaian capaian sasaran kinerja 65% ke atas (tahun n) / Jumlah SKPD di lingkungan Pemkab HSU (tahun n) x 100%
2	Meningkatnya pengetahuan dan kompetensi SDM aparatur pengawasan	3 % penyelesaian Tindaklanjut Hasil Pemeriksaan (TLHP) bersifat kerugian administratif % penyelesaian TLHP bersifat kerugian negara/daerah	4 Hasil Rekonsiliasi dan Rekapitulasi TLHP baik dari APIP maupun BPK RI Hasil Rekonsiliasi dan Rekapitulasi TLHP baik dari APIP maupun BPK RI	5 Jumlah SKPD yang memperoleh penilaian akuntabel (kategori Baik maupun Sangat Baik (tahun n) / Jumlah SKPD di lingkungan Pemkab HSU (tahun n) x 100% Jumlah TLHP bersifat administratif yang telah ditindaklanjuti (tahun n) / Jumlah Temuan Hasil Pemeriksaan bersifat administratif (tahun n) x 100% Jumlah TLHP bersifat kerugian negara atau daerah yang telah ditindaklanjuti (tahun n) / Jumlah Temuan Hasil Pemeriksaan bersifat kerugian negara atau daerah (tahun n) x 100%
		3 Level Kapabilitas APIP % pengawas fungsional yang lulus sertifikasi diklat teknis dan penjenjangan	4 Badan Pemeriksa Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Hasil Rekonsiliasi dan Rekapitulasi TLHP baik dari APIP maupun BPK RI	5 Hasil Evaluasi BPKP Jumlah auditor dan P2UPD yang memiliki sertifikasi kompetensi / Jumlah auditor dan P2UPD pada Inspektorat Kab. HSU x 100%

3	Meningkatnya efisiensi dan efektivitas pengawasan	% implementasi Program Kerja Pengawasan Tahunan (PKPT)	Olah Data Bagian Evaluasi dan Pelaporan Inspektorat Kab. HSU	Realisasi pelaksanaan pemeriksaan yang sesuai PKPT / Target pengawasan yang terdapat pada PKPT X 100%
---	---	--	--	---

Amuntai, 22 Mei 2014



 Inspektur
 Kabupaten Hulu Sungai Utara
 Drs. H. ABDULHAMID
 Pembina Utama Muda
 NIP. 19610622 198903 1 007